
Non au harcèlement. 

Le 7 novembre 2019 avait lieu la journée nationale de lutte contre le harcèlement. 

Un jeune a voulu témoigner.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Aujourd’hui, si je vous écris ce message, c’est pour vous parler du 

harcèlement. J’aimerais savoir, les harceleurs, ça vous sert à quoi 

d’harceler les gens ? Vous connaissez les conséquences que ça peut 

avoir sur une personne ? Non, je ne pense pas que vous savez. 

Moi, je vais vous le dire … 

La personne peut souffrir, et commettre des actes irréparables. Elle montre 

qu’elle va bien devant ses proches, mais en vrai elle va mal. 

Du moment où vous insultez à répétition, où vous vous moquez sans cesse, 

où vous véhiculez des rumeurs régulièrement … Tout ça, c’est du 

harcèlement. 

Alors, STOPPEZ-VOUS parce que vous pouvez détruire des vies. 

Vous, victimes, PARLEZ-EN car il ne faut pas garder ça pour soi. 

 

JE DIS STOP AU HARCÈLEMENT 

 


